



## Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT)

### Comentario con José Cárdenas

“Nosotros hemos convocado a la unidad, seguiremos convocando a ella, pero no dejaremos de combatir, porque no queremos unidad con los corruptos, no queremos unidad con los vendepatrias, no queremos unidad con los que han rematado el patrimonio nacional, a esos los combatimos y los seguiremos combatiendo, además de manera no violenta, que es otra cosa muy positiva, porque no nos quieren reconocer que nos deben la paz social. Gracias al compañero Presidente y a nuestro movimiento este país no se fue a la vía violenta”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2078?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2078&authkey=!AA0poLUIY98-qKM&ithint=video&e=ZTf1It>